



PRIMERA

Monreal atiende llamado de la Presidenta

El líder de los diputados de Morena dijo que mantendrá la cabeza fría en su conflicto con Adán Augusto López, por respeto a la mandataria. / 6

Monreal acata la orden de Presidencia

El líder de los diputados federales de Morena, Ricardo Monreal, atenderá el llamado de la Presidenta de la República de tener la cabeza fría en su conflicto con Adán Augusto López, "porque la respeto y debemos fortalecer su liderazgo, pero estaré en espera de las denuncias para profundizar y que se aclara el tema, porque no estoy dispuesto a que la infamia y el despropósito prevalezcan, aun cuando se trate de compañeros del movimiento".

En entrevista, Ricardo Monreal negó rotundamente que alguno de sus familiares sea parte de las empresas con las cuales el Senado firmó contratos, como diversas cuentas en redes sociales comenzaron a difundir este domingo.

El llamado de la Presidenta de la República "es un llamado que me parece prudente y que obviamen-



Me parece que el llamado de la Presidencia de la República es oportuno y en mí tiene resonancia y lo admitiré. Actuaré con prudencia."

RICARDO MONREAL
DIPUTADO DE MORENA

mente ella, como Jefa del Ejecutivo y también como cabeza del movimiento que integramos, tiene esa preocupación y yo hago el eco de su llamado y hago una reflexión a fondo y, por supuesto en mí tiene a una persona que actúa siempre con altura y con prudencia, aun cuando estoy acosado por este tipo de descalificaciones, insultos y bajeras", dijo.

—Leticia Robles de la Rosa

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

EXCELSIOR

1-6

16/12/2024

LEGISLATIVO



**CÁMARA DE
DIPUTADOS**
LXVI LEGISLATURA
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL